

y otros conversaban con voz extraña, apagada y monótona; su conversación surgía en ráfagas y luego se desvanecía de pronto en el silencio, mientras cada uno seguía mascullando sus propios pensamientos, sin prestar atención a las palabras de su vecino. En el extremo más apartado había un pequeño brasero de carbón, y a su lado un taburete de madera de tres patas, en el que se sentaba un

anciano alto y delgado, con la barbilla apoyada en los puños y los codos en las rodillas, mirando fijamente el fuego.

Al verme entrar, un malayo de piel cetrina se me acercó rápidamente con una pipa y una porción de droga, indicándome una litera libre.

TRANSVERSALIDAD



CON EL ARTE



1. Según la descripción del texto realiza un dibujo de Isa Whitney.



Análisis de frases

2. Lee cada uno de los fragmentos del texto y escribe su significado.

- Aproximadamente a la hora en que uno da el primer bostezo y echa una mirada al reloj.

esto hace referencia a cuando golpearon la puerta en la mañana y se le hizo muy raro ya que era muy temprano mas o menos entre la 4,5 o 6 de la mañana y por eso bostezo

3. Mi esposa dejó su labor sobre el regazo.

mi mujer de su trabajo sobre la mesa para mirar quien era.

4. Podía apañármelas mejor si iba solo.

podia hacerlo o irle mejor si iba solo es decir que no necesitaba ayuda de nadie

5. Mientras cada uno seguía mascullando sus propios pensamientos.

mientras cada uno sigue en su mente con sus propios pensamientos o tambien podria ser mientras cada uno está perdido en su mente con sus pensamientos



TRANSVERSALIDAD

CON LA ESCRITURA ARGUMENTATIVA



1. En un texto **no menor** a una página, escribe tu opinión frente al consumo de drogas y el daño que éste hace a los jóvenes de tu generación.

Para mí las drogas siempre me han parecido malas para las personas ya que esto los lleva a muchos problemas psicológicos, físicos y en sí en toda su vida, ya que las drogas pueden con llevar a las personas a adicciones a estas drogas y gracias a estas adicciones puede afectar en su vida personal como no concentrarse, centrarse y ponerle empeño a sus estudios o trabajo o a los dos ya que las drogas dispersan mucho a las personas es decir que hace que las personas no se cuiden a sí mismas y nos les importe lo que pase con su vida, su salud y muchas más cosas hasta no importarle su propia familia, amigos u conocidos.